

MEDIO: RADIO RED
NOTICARIO: DON DINERO
FECHA: 01/MARZO/2013

Fitch Ratings bajó la calificación en escala nacional de largo plazo de la constructora de vivienda Urbi

ALBERTO AGUILAR: Y hoy una información consistente con los números que ayer dio a conocer la desarrolladora Urbi, esta desarrolladora que encabeza Cuauhtémoc Pérez Román, resulta que después de los números que se dieron a conocer de su actividad del 2012, hoy la agencia calificadora Fitch Ratings bajó la calificación en escala nacional de largo plazo de la constructora de vivienda Urbi a CCC desde BBB-.

Y es que se consideró básicamente que de acuerdo a la situación que presenta el flujo de caja libre de esa empresa, se considera que hay mayores riesgos en cuanto al tema del cumplimiento de sus pasivos, de hecho se hace ver un abultamiento de su nivel de deuda para hacer frente al deterioro que muestra su liquidez.

Así que bueno, mal y de malas Urbi, que sigue dando de qué hablar.